



かみっこ



2学期をふり返り!

秦野市立上小学校長・幼稚園長 中村 克己
Tel 88-0274 FAX 87-3809



きらきら発表会と造形展「お面」の作品

9月末まで緊急事態宣言が延長され、2学期早々午前保育・授業となりました。これまで通り上幼稚園・小学校では、新型コロナウイルス感染拡大防止を最優先し秦野市のガイドラインをもとに、子どもたちに校内でのマスク着用・手洗い・消毒を推奨し、感染防止に努めてまいりました。暑さが残る8月30日の始業式に始まり、幼小合同運動会、上小まつりなどの行事が規模縮小のもとで行われましたが、相撲大会が開催できたことに喜びを感じるところです。季節を肌で感じた2学期、様々な教育活動におきまして、地域の皆さまをはじめ保護者の皆さまに、多大なるご理解

とご協力をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。

この2学期を振り返ってみますと、6年生は運動会の縦割りチームのリーダーとして、力を発揮してくれました。また、12月に延期された日光修学旅行の2日間を満喫しました。そして、10月には全学年がバスで遠足に行くことができました。

園児は、5年生と稲刈り・脱穀をし、「生き物調査隊」、先生と友だちとつくりあげた「きらきら発表会」は、「幼児期に必要な10の姿」を育む大事な活動になったと思います。多くの制限があったものの、すべての園児・児童が、様々な保育・授業を通して、多くのことを経験し、学ぶことができた81日間の2学期が、もう少しで無事に終えることができそうです。

さあ、もうすぐ冬休みです。年末は大掃除などお手伝いを進んで行き、お正月はお家の人と素敵な楽しい時間を過ごしてほしいと思います。

3学期もいろいろな活動が待っています。始業式の1月11日には、上っ子の全員が元気に笑顔で登園・登校してくれることを期待しています。

2年半ぶいの相撲大会

4月10日に伊勢ヶ浜部屋のご協力、土俵を修理し5月末の大会に向けた準備が整うも、まん延防止等重点措置が4月20日に発令され、やむなく延期を強いられました。小春日和の11月19日（金）、予選会を勝ち抜いた上位力士による対戦が、行われました。取り組みが始まると、土俵を囲み決勝を戦う力士に大きな声援が送られ、手に汗握る熱の入った戦いが繰り広げられました。私も一番



栄えある◎優勝・○準優勝の力士です。おめでとうございます。

1年男子◎隼野竜	○満ノ里
1年女子◎ららノ山	○凛音ノ川
2年男子◎桜真盛	○悠ノ山
2年女子◎彩渚国	○理桜竜
3年男子◎圭 竜	○千代翔真
3年女子◎和歌椿	○上葵鵬
4年男子◎夏大富士	○彪雅竜
4年女子◎ひかり花	○莉聖乃海
5年男子◎真乃龍	○健国龍
5年女子◎咲乃滝	○鳳羽乃里
6年男子◎汐音乃山	○諒太海
6年女子◎蝶乃山	○瑠花乃花



一番見入ってしまいました。会場からの熱い声援には、温かい励ましの言葉とともに、表彰された力士へ「おめでとう」の言葉がかけられました。土俵と会場が一体となった、笑顔あり涙ありの素

敵な相撲大会でした。相撲を通して学んだことを、今後の学習や生活に生かして欲しいと思います。

また、今回土俵の修繕で大変お世話になった、出雲大社宮司の草山様、石庄庵の石井様、伊勢ヶ浜部屋の皆様へ、児童の感謝を綴った寄せ書きを送りました。

なお、今回は特別に石庄庵の石井様より、優勝者へお蕎麦をいただきました。ありがとうございました。

6年日光修学旅行！

12月5日、6日に、日光へ修学旅行に行ってきました。公共交通機関を使わずバスの旅となりました。天気にも恵まれ、とても快適な旅ができました。

1日目は、いろは坂を上り奥日光方面へ、湯の湖源泉では、用意してきたひもにつるした硬貨をつけて色が変わる実験をし、「あんよの湯（足湯）」につかり、気持ちの良さを体験しました。奥日光には雪が残り、湯滝では滝つぼに行けず、滝口のみの見学となりました。間近で見る華嚴の滝の水量・壮大さは見事でした。上小学校ならではの行程を盛り込み、日光の自然にたっぷり触れることができました。宿では買い物・夕食・入浴後に、部屋でゆったりと時間を過ごす姿が見られました。



東照宮標石柱 渋沢栄一書

2日目は、いつもよりゆっくりの起床と朝食で、まずは輪王寺へ。三仏堂前の階段で記念撮影をし、想像の像や三猿の彫刻、東照宮の陽明門、鮮やかな彫刻を間近で見学しました。家康の墓番をする眠り猫の彫刻をくぐり、207段の階段の上には、久能山より大きい奥の院（家康の墓）が。鳴竜の天井には16mもの長さの竜が描かれ、そこで鈴が響くような竜の声を聞きました。昼食は宇都宮で餃子定食を食べ、帰りも仲良く車内でビデオ鑑賞でした。この修学旅行では、日光の「自然遺産」、「世界遺産」、「現地の人々や友だちとのふれあい」の3つのふれあいを深めることができ、仲間との思い出と絆を深めた2日間だったと思います。